



8 Pièces

256 m²

Réf. V2565PA

4 260 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité immédiate du Parc Monceau et de Saint Augustin, au deuxième étage d'un immeuble de très bon standing aux superbes parties communes, très bel appartement de 256,33 m² comprenant une partie de 50 m² à usage de bureaux. Il comprend une entrée, un grand double séjour, une cuisine dinatoire à aménager, quatre chambres, une salle de bains et deux salles d'eau, un bureau et une autre pièce avec point d'eau et WC. Beaux volumes, prestations et équipements de qualité, balcon filant, belle hauteur sous plafond; Éléments d'origine conservés. Une cave complète ce bien.

In the immediate vicinity of Parc Monceau and Saint Augustin, on the second floor of a luxury building with superb communal areas, a very attractive 256.33 m² flat, including 50 m² of office space. It comprises an entrance hall, a large double living room, a kitchen/diner to be converted, four bedrooms, a bathroom and two shower rooms, a study and another room with a water point and WC. Beautiful volumes, quality fixtures and fittings, long balcony, high ceilings. Original features preserved. One cellar.

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

